

Kurzbericht aus der Sitzung des Gemeinderates vom 22.10.2025

Waldhaushalt -Betriebsplan 2026

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßte Herr BM Weiskopf den Revierförster Herrn. Dieser gab berichtete zunächst über das laufende Betriebsjahr 2025. Dieses wird voraussichtlich besser abschließen, als im Planansatz prognostiziert.

Für das Jahr 2026 ist wieder ein planungsmäßiger Einschlag von ca. 1.600 Festmetern vorgesehen. Es sind lediglich Maßnahmen im Bereich der Kulturpflanzen vorgesehen. Der Einschlag kommt lediglich dann zur Umsetzung, wenn entsprechende Nachfragen auf dem Holzmarkt vorhanden sind.

Bekanntgabe nicht öffentlich gefasster Beschlüsse

Es wurde bekanntgegeben, dass in der Sitzung vom 24.09.2025 keine veröffentlichtungspflichtigen Beschlüsse gefasst wurden.

Bürgerfragen

Aus den Reihen der Zuhörerschaft wurde die Frage gestellt, was mit dem gemeindeeigenen Gebäude Dockenried 6 nun geschehen würde. Herr Bürgermeister Weiskopf wies darauf hin, dass der Gemeinderat in einer der kommenden Sitzungen über das Gebiet Dockenried und das gemeindeeigene Gebäude beraten wird.

Bau- und Grundstücksangelegenheiten

Anlegen eines Lagerplatzes im Gewann Auchten

Dieser Lagerplatz liegt im sogenannten baurechtlichen Außenbereich und der Eigentümer möchte die Zuwegung und einen Lagerplatz in einfacher Form herstellen, um dort Naturmaterialien abzulagern zu können.

Der Gemeinderat erteilte hierzu das gemeindliche Einvernehmen gem. § 36 BauGB.

Neugestaltung Dorfmitte

Der Vorsitzende teilte mit, dass für die abschließende Bewilligung des Förderzuschusses eine Neukalkulation durch den Fördermittelgeber eingefordert wurde, welche diesem zwischenzeitlich zugesandt wurde und nun davon auszugehen ist, dass mit einer zeitnahen Bewilligung durch den Fördermittelgeber zu rechnen ist, um das Projekt umzusetzen.

Homepage der Gemeinde

Durch die Deutschen Rentenversicherung wurde die Homepage der Gemeinde überprüft und dabei festgestellt, dass diese den derzeitigen gesetzlichen Vorgaben nicht mehr entspricht. Daher ist es erforderlich, die Homepage an die derzeitigen gesetzlichen Vorgaben anzupassen.

Durch die Gemeindeverwaltung wurden mehrere Angebote eingeholt und die Vergabe erfolgte an die Fa. Hitcom aus Dunningen.

Gemeindegelände - Beleuchtung

Dieser Tagesordnungspunkt wurde zurückgestellt, da die geplante Umstellung nicht derart ausgeführt werden, damit ein Einsparpotenzial gegeben ist.

Bekanntgabe und Verschiedenes

Der Vorsitzende gab folgendes bekannt:

In der Gemeindehalle, eischließlich dem Feuerwehrmagazin wurden Rauchmelder installiert, welche im Rahmen der Prüfung durch die Unfallkasse Baden-Württemberg bemängelt wurden.

Bürgermeister Weiskopf bedankt sich bei Herrn Feuerwehrkommandant Dreher für die Unterstützung bei der Umsetzung der Maßnahme.

Ferner wurde auf den Termin des Vereinsgespräch am 23.10.2025 hingewiesen.